

Air Algérie a annoncé l'achat de 15 nouveaux avions, marquant un pas significatif dans sa stratégie de modernisation et d'expansion de sa flotte, visant à réduire ses coûts d'exploitation. Le premier avion sera livré en juin 2025, suivi de deux à trois autres chaque année jusqu'à la réception de la commande complète. Le P-DG d'Air Algérie a insisté sur l'importance de la sécurité nationale et l'engagement de la compagnie à respecter les normes de sécurité internationales. Il a également souligné la collaboration avec des experts internationaux pour améliorer les pratiques de sécurité. Le ministre des Transports a également mis en avant l'importance cruciale de la sécurité aérienne et le rôle vital du secteur pour l'économie nationale. Cette acquisition fait suite à la signature de contrats avec Boeing et Airbus en mai 2023 pour la livraison de 15 avions neufs.